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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時２３分 

柳田委員長 それでは多少時間が早いですけど全員おそろいですので始めさせて

いただきたいと思います。 

ただいまより、第 20 回の教育民生常任委員会を始めさせていただき

ます。座って進めさせていただきます。 

ただいまの出席委員 6 名ですので当委員会は成立いたしております。 

本日は、所管事務調査についてということで会議のほう設けさしてい

ただきました。皆さんのほうにもお願いしたんですけど私たちのほうで

も原案ちょっと。副委員長、事務局と相談して何点か、準備してまいり

ました。もし皆さんのほうから話あったらいろいろお伺いしたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

それでは早速、会議事項に入ってよろしいですか。（「はい」の声あり）

それでは先ほど申しましたとおり所管事務調査についてというのが 

今回、本日の会議、事項でございます。こちらにつきまして、皆さんの

ほうでこういうところ、いいところありますと提案のほうございますで

しょうか。ちょっと一旦休憩して、進めさせてもらいます。 

休憩いたします。 

 休憩 午後１時２５分 

再開 午後２時５３分 

柳田委員長 それでは、再開いたします。 

ただいま休憩中に皆さまから視察研修先について、今回のテーマの視

察研究先について提案をいただきました。皆さんで検討した結果、秋田

県秋田市のほうに視察研修先を決定することといたしました。 

続きまして、日程のほうでございますが、事務局と議会の日程等をお

聞きしまして、皆さまで検討した結果、現在第 1 候補が、7 月の 27 日の

研修日っていうことで調整していきたいと思っております。出発日、帰

宅日、双方に関しましてはその研修に合わせて、向こうの受入れ先との

調整をしながら決めていきたいと思います。それでよろしくお願いしま

す。今回の視察研修につきましては 1 泊 2 日でございます。1 泊 2 日で

いく際に、1 か所は秋田市で決定いたしました。そのほかに、日程でい

けるところがあるかどうかいろいろ調べてみたいと思います。 

すいませんがちょっといろいろ今後、日程が詰まってます。研修もそ

んな先ではございませんので、準備等、皆さまと打合せする時間が余り

ございません。もう 1 か所の研修先見つかるかどうか分かりませんがそ

ちらは委員長に一任していただきたいと思いますがよろしいですか。

（「はい」の声あり） 

はい、ありがとうございます。それではちょっといろいろ調べさせて

いただきます。それで決定させていただきたいと思います。 
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所管事務調査のほうにつきましては、以上でございますが皆様のほう

から何かございますか。ありませんか。（「ありません」の声あり） 

それでは皆様のほうのテーブルに本日の次第と一緒に置いておりまし

た資料について私説明しておりませんでした。大変申し訳ありません。 

こちらのほうの説明をさせていただきます。 

こちらのほうは、この間、皆様と一緒に訪れて意見交換会しました。 

社会福祉協議会、社協さん、そちらとフードバンクについてお話をいろ

いろお聞きした際にですね、町の防災管財課から、備品の非常食ですね、

そちら賞味期限切れ前のものをいただいたりもするということで、現在

町のほうでの、備蓄している非常食の一覧でございます。 

こちら見ますとほとんどが御飯関係、あとパン、あとは、多少軽食っ

ていうことで、ビスコ、羊羹等ございましたけどもこういうものを町で

今在庫してるそうです。こちらのほうを見まして皆様と、今後、今回の

テーマの中で、いかにこの町がこの非常食で協力できるかも考え一緒に

考えていったらいいのかなと思いましたので、一覧をいただきました。 

皆さんのほうでお目通しをお願いいたします。以上でございます。 

ほかに皆さんのほうから何かございませんか。（「なし」の声あり） 

よろしいですか。 

それじゃ次の常任委員会の日程ですね、そちらのほう考えていきたい

と思います。 

一旦休憩いたします。 

 休憩 午後２時５７分 

再開 午後３時１１分 

柳田委員長  再開いたします。 

まず、先ほど申しました、次回の教育民生の日程ですが、6 月 20 日

午後 1 時 30 分からと決定いたしましたので、お願いいたします。 

それとちょっと本日の協議事項のほう、戻りますけども、先ほど皆さ

んで協議して是非秋田市のほうに行って検証したいという話でござい

ましたが、秋田市のほうに確認したところ、なかなか私たちが研修した

い部分がですね、市の関わる部分が少ないということで、なかなか研修

も受入れにくいというお話でしたので、今回第 2 候補で皆さんと検討し

ておりました。埼玉県富士見市のほうで、もう一度確認をとっていきた

いと思いますけれども、よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

それでは埼玉県富士見市のほうで日程調整をしてぜひ、視察研修を受

入れていただきたいと思います。その辺の調整につきましては事務局と

私のほうに一任してもらってよろしいですか。先ほど申しました秋田市

の行く経路での第 2 研修候補地も、取り消させていただきまして、富士

見市に行く経路でもう 1 か所、研修する場所がありましたらそちらのほ

うもピックアップして、皆様にお知らせしたいと思いますそちらも一任



 4 

させてくださいよろしくお願いします。 

本日の日程は、以上でございます事務局のほうから何か連絡あります

か。（「ないです」の声あり） 

皆さんのほうからもよろしいですか。 

それでは最後に副委員長のほうから挨拶をお願いします。 

伊藤副委員長  はい、お疲れさまです。 

視察先のほうの方向性は見えてきましたが、また内容とあと、視察先

のほうで受入れ可能かどうか、その辺から情勢になるかと思いますが、

決まり次第研修の内容を皆さんと検討していきたいと思いますので、ま

たよろしくお願いいたします。 

本日は大変お疲れさまでした。 

 閉会 午後３時１３分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年６月１日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


